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Рассмотрена функция образования целенаправленного воспроизводства наличной культуры как 

совокупности средств выживания человечества. Проблема, связанная с кризисом образования, более 
глубока, чем представлялось до сих пор. Это не просто профессиональная или теоретическая проблема, но 
проблема социокультурная, анализ которой предполагает рассмотрение образования не просто как 
социального и государственного института, а как функция культуры.  
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M.A. Cherkasova 
Cultural function of education 

It is considered the function of education of the existing culture objective reproduction as a system of means of 
survival of the mankind. The problem, connected with the education crisis, is more urgent than it was considered 
before. It is not just a professional or theoretical problem, but sociocultural, analysis of which supposes education 
not only as social and state institution but also as a function of culture. 
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